

## Termine

Pressesprecher der Stadt  
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: [pressesprecher@dessau-rosslau.de](mailto:pressesprecher@dessau-rosslau.de)

### **Wiedereinweihung Mahnmal**

#### **Wann?**

Freitag, 16. August 2019, 18.00 Uhr

#### **Wo?**

Stadtpark, nahe des alten Standortes

#### **Wer?**

OB Peter Kuras

Vertreter des Stadtrates, beteiligter Planungs- und Baufirmen sowie von Opferverbänden

#### **Was?**

Nachdem zum Jahreswechsel 2018/19 die Kavallerstraße neugestaltet der Öffentlichkeit übergeben werden konnte und die Eröffnung des Bauhausmuseums am 8. September kurz bevorsteht, kann nun auch das Mahnmal für die Opfer des Faschismus der Öffentlichkeit übergeben werden.

Nach seiner Einlagerung, Sanierung und Wiederaufstellung am neuen Ort lädt die Stadtverwaltung am 16. August herzlich zur Wiedereinweihung ein.

Mit einem kleinen Rahmenprogramm soll das Mahnmal wieder seiner Bestimmung übergeben werden.

#### Ablauf

- Musikalischer Auftakt
- Ansprache des Oberbürgermeisters der Stadt Dessau-Roßlau Peter Kuras
- Musikalischer Ausklang

## **Elternschultüten zum Schulanfang**

### **Wann?**

Samstag, 17. August 2019, ab 10.00 Uhr

### **Wo?**

Grundschule „Am Akazienwäldchen“  
Grundschule Meinsdorf

### **Was?**

Am 17. August erwartet die Eltern der Schulanfänger an den Grundschulen „Am Akazienwäldchen“ und in Meinsdorf eine Überraschung. An diesem Tag erhalten die Schulanfänger ab während der Einschulungsfeiern ihre Zuckertüten. Ein neuer Lebensabschnitt beginnt. Nicht nur für die Kinder ist der Schulbeginn eine neue Herausforderung, sondern auch die Eltern haben diese Umstellung zu meistern.

Die Schulsozialarbeiterinnen haben deshalb für alle Eltern der beiden Schulstandorte eine Elternschultüte vorbereitet. Sie ist gefüllt mit Materialien, die Eltern einladen sollen, über das Thema Elternsein miteinander ins Gespräch zu kommen. Sie enthält neben wichtigen Hinweisen und Ratschlägen für den Beginn des neuen Entwicklungsabschnittes ihrer Kinder auch lustige Utensilien wie Beruhigungstee, Geduldsfäden, Power-Riegel und einen Wut-Knautschball.

Mit Eintritt in die Schule erleben Familien starke Veränderungen im Alltag. Manche Eltern fühlen sich hin- und hergerissen zwischen Leistungsanspruch und dem Wunsch: Schule soll Spaß machen. Aus Erfahrung wissen Schulsozialarbeiterinnen, dass kontinuierliche Unterstützungsangebote im Alltag die beste Vorbeugung sind, um auch schwierige Situationen zu meistern und Konflikte zu vermeiden.

## **Mitteilungen**

### **Außenstelle zeitweilig geschlossen**

Die Außenstelle der Abteilung Steuern und Gebühren des Amtes für Stadtfinanzen im Rathaus Roßlau bleibt an den beiden Sprechtagen Dienstag, 13. August, und Donnerstag, 15. August 2019, aus organisatorischen Gründen geschlossen.

Für sämtliche zu klärende Angelegenheiten stehen im Dessauer Rathaus zur Verfügung.

### **Jugendamt mit gewohnten Öffnungszeiten**

Auf Grund der mittlerweile wieder moderaten Wetterverhältnisse öffnet das Jugendamt der Stadt Dessau-Roßlau ab sofort wieder wie gewohnt:

Dienstag

8.30 Uhr bis 12.00 Uhr und 13.30 Uhr bis 17.30 Uhr

Donnerstag

8.30 Uhr bis 12.00 Uhr und 13.30 Uhr bis 1600 Uhr

Darüber hinaus können Termine persönlich vereinbart werden.